
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU C.A. DU 14 MAi 2022
                                         

Ouverture de la séance à 10h30.

Membres présents :

Christelle  BIELOFF,  Joël  BRENEOL,  Michel  CASTEL,  Jacques KERFOURN,  Marie-Claire LE  ROUSIC,
Christian KERAVEC, Jean-Jacques KERAMPRAN, Patrice L’HOPITAL, Pascal LECLERC, Gilles RANVIER,
Albert RAMONET, Marc LE GOUILL, Jean Pierre LE VEN.

 Membres excusés :

Alexis HAMON, Mickael GALLOU, Camille LE FOURN, Jean-Yves LANGA-MORA, Daniel LE FOURN,
Christophe QUINQUIS, Marcel TEILLAS.

1. Approbation du compte-rendu du CA du 18 mars 2022     :

Le compte-rendu du CA du 18 mars 2022 est approuvé à l’unanimité.

2. Point sur la trésorerie :

Les  comptes  présentent actuellement  un  déficit  passager  (après  paiement  des  vêtements  et
comptoir buvette)  qui sera compensé par les partenaires dans les prochaines semaines.

3.   Secteurs, Coupe, CDC vétérans seniors et féminin   :

Les secteurs     : A partir de cette saison les repas pour les secteurs ne seront plus remboursés pour
les qualifiés.
Nous sommes contents des résultats de cette saison.
Nous avons réussi a qualifier plusieurs équipes sur tous les secteurs.

Coupe     : Nous perdons au deuxième tour de la coupe de France contre Ploudalmezeau.
Nous jouons le 11 juin contre Fouesnant en deuxième tour de la coupe du Finistère.
Équipe provisoire : BIELOFF Christelle
                                  L’HOPITAL Patrice
                                  MEAS Stéphane
                                  QUINQUIS Christophe
                                  FILLOCQUE Thierry
                                  QUERE Gwendal
                                  VIEILLARD Florian
Le 8 eme reste à définir.

CDC seniors     : Les CDC commencent pour les 5 équipes masculines et l’équipe féminine le 12 juin.
Il se dérouleront sur 5 dates.
Pour le CDC seniors et féminins la liste des équipes et des capitaines est affichée au boulodrome.



Vétérans,  secteur     : Pour  les  doublettes  sur  7  équipes  engagées  2  sont  qualifiées  pour  le
Départemental du 7 juin.
Pour les triplettes 1 seule équipe d’engagée et non qualifiée.
Le classement CDC : l’équipe 1 est 2 eme
                                     l’équipe 2 est 1 er
                                     l’équipe 3 est 5 eme
                                     l’équipe 4 est 3 eme
                                     l’équipe 5 est 3 eme.

4.   Buvette (Barman du vendredi et pt en fin de journée  )     :

Un mail général sera envoyé pour les tours de buvette.
Le Conseil d’Administration a voté que les seniors qui participent au concours du vendredi feront
leurs tours de buvette 3 POINTS leur seront attribués pour leur participation.
Nous demandons 4 personnes pour tenir la buvette de l’été.
Nous allons faire un recensement pour savoir qui sera présent pour les concours de juillet et août.

Pot de fin de journée : Le pot du club est servi à la fin de chaque concours du vendredi, dès le coup
de cloche, le bar fermera 15 minutes après.
Du rosé, blanc, rouge, kir seront servis.
La bière reste payante.
Pour les concours d’été le pot du club ne sera pas servi.

5.   Règlement intérieur     :  

Nous  allons  créer une  commission  pour  un règlement  intérieur :  Gilles,  Jean-Pierre,  Patrice,
Christelle et Marc se réuniront en juin.

6.   BBQ     du 4 juin (organisation)   :

A partir de maintenant et pour toutes les manifestations une demande doit être faite en Mairie
deux mois avant celle ci.
Nous avons pour le moment 47 personnes d’inscrites pour le barbecue.
Les partenaires sont invités pour cette journée.
Fin  des  inscriptions  pour  le  barbecue  le  28  mai,  les  feuilles  d’inscription  sont  affichées  au
boulodrome.

7.   Entretien des terrains et travaux au boulodrome     :

Le jeudi 14 avril, nous étions peu nombreux et cela n’est pas normal compte tenu du nombre de
licenciés.
Nous pensons faire 2 séances d’entretien des terrains dans l’année, une séance en semaine et une
séance le samedi pour permettre à tous les licenciés d’y participer.

9. Question  s   diverses     :

Nous allons prendre un rendez-vous à la Mairie.



Le 1 er juin aura lieu un concours officiel vétérans, Christelle et Christian Keravec tiendront la table
de marque, il faudrait 4 personnes pour tenir la buvette.

Le 24 juillet il faudrait que quelqu’un gère la table de marque pour le Moules Lards Frites.

Florian à demandé de faire initiation éducateur pour les jeunes : Validé par l’ensemble du bureau.
Nous saluons sa démarche.

Pour le site internet, KOMODO va cesser son activité, cependant celui ci propose d’autres sites,
nous allons partir sur SPORT REGION,FR, la version prenium est payante 10 euro/mois.

La séance est levée à 11H45.                                                Prochain CA le 1 JUILLET 2022.

Christelle BIELOFF secrétaire générale.                         Marc LE GOUILL secrétaire adjoint.


